
28 сентября профсоюзным ко-
митетом Первичной профсоюзной 
организации АО «АВТОВАЗ» АСМ РФ 
были внесены важные изменения в 
действующее Положение о поряд-
ке предоставления выплаты членам 
профсоюза, держателям зарплат-
ной карты ПАО РОСБАНК. Новше-
ства вступают в силу с 1 октября 
2023 года.

Проект Первичной профсоюзной 

организации АВТОВАЗа и Росбанка о 

выплате членам Профсоюза АСМ се-

годня набирает всё больший оборот, 

подключая новых и новых работников. 

Теперь для снижения затрат чле-

нов Профсоюза ППО АО «АВТОВАЗ» 

(участников зарплатного проекта ПАО 

РОСБАНК) выплата будет оказана не 

только при заключении договоров 

страхования, но и при приобретении 

абонементов на спортивные объекты, 

приобретении путевок (на себя и де-

тей), оформлении ссуды в кассе вза-

имопомощи ППО. Максимальный раз-

мер выплаты при этом увеличен до 350 

рублей в месяц или 4200 рублей в год!

Как присоединиться к проекту 
и стать его полноценным участни-
ком?

Выплата предоставляется работ-

никам – членам Профсоюза АСМ – при 

соблюдении следующих условий:

1) состоять на учете в Первичной 

профсоюзной организации АО «АВТО-

ВАЗ» не менее 6 месяцев;

2) являться участником зарплат-

ного проекта ПАО РОСБАНК не менее 

1 месяца.

Основанием для выплаты является 

предоставление одного из следующих 

документов, подтверждающих факт 

произведенных расходов:

– копия договора любого вида стра-

хования;

– копии документов на приобрете-

ние путевки на отдых и лечение;

– копии документов на приобре-

тение путевки своим детям (подопеч-

ным) в детский оздоровительный или 

спортивный лагерь;

– копии документов на приобрете-

ние абонемента для занятий физкуль-

турой или спортом; 

– копии документов об оплате це-

левого взноса при оформлении ссу-

ды в кассе взаимопомощи Первичной 

профсоюзной организации АО «АВТО-

ВАЗ» АСМ РФ.

Как получить выплату?
Выплата производится в виде ма-

териальной помощи на основании лич-

ного заявления члена профсоюза. Ее 

размер рассчитывается пропорцио-

нально времени владения зарплатной 

картой ПАО РОСБАНК из расчета – 

350 рублей за месяц владения, но не бо-

лее 4200 рублей за каждый год владения 

и не выше размера понесённых затрат по 

одному из оснований для выплаты.

Для получения выплаты необхо-

димо:

1) обратиться в профком своего 

структурного подразделения и напи-

сать личное заявление на имя предсе-

дателя ППО;

2) вместе с заявлением предоста-

вить копии подтверждающих докумен-

тов, банковские реквизиты лицевого 

счета в ПАО РОСБАНК (Ф.И.О., БИК 

банка, номер лицевого счета);

3) выплата предоставляется пу-

тем перечисления на банковскую зар-

платную карту члена профсоюза в 

ПАО РОСБАНК до 30 числа текущего 

месяца.

В чем преимущества зарплатной 
карты Росбанка?

Во-первых, снятие наличных денеж-

ных средств абсолютно в любом банко-

мате – без комиссии.
Во-вторых, все переводы онлайн 

(оплата коммунальных и иных платежей, 

переводы по реквизитам, система бы-

стрых платежей и пр.) – без комиссии.
В-третьих, начисление кешбэка (до 

3 %) «живыми» деньгами.

Где оформить и получить зар-
платную карту Росбанка?

Необходимо предоставить копию 

паспорта (страница с фото, страница с 

пропиской) и разборчиво написать но-

мер сотового телефона для привязки 

к номеру счета одним из способов:

1) в офис ПАО РОСБАНК, обяза-

тельно сообщив, что вы являетесь чле-

ном Профсоюза ППО АО «АВТОВАЗ»;

2) в цехком или профком своего 

подразделения;

3) на эл. почту главного бухгалтера 

ППО LV.Korjenko@vaz.ru;

4) на эл. почту специалиста Росбан-

ка Tatyana.Saveleva@rosbank.ru.

Получить готовую зарплатную карту 

можно в одном из офисов ПАО РОС-

БАНК в Тольятти:

Автозаводский район – проспект 
Степана Разина, 19; 

тел. 8 (8482) 66-70-42.

Центральный район – улица Ком-
сомольская, 76.

Контактная информация:
•  по выплате для членов Профсоюза 

АСМ, держателей зарплатной карты Рос-

банка – по телефону 8 (8482) 73-95-92 

или по эл. почте LV.Korjenko@vaz.ru 

(Корженко Людмила Владимировна, 

главный бухгалтер Профкома ППО АО 

«АВТОВАЗ»);

•  по зарплатной карте и услугам Рос-

банка – по телефону 8 (960) 841 84 05 или 

по эл. почте Tatyana.Saveleva@rosbank.ru 

(Савельева Татьяна, ПАО РОСБАНК).

Татьяна ЧАЙКУН
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ПРОЕКТ С РОСБАНКОМ: 
РАЗМЕР ВЫПЛАТЫ УВЕЛИЧЕН, ПЕРЕЧЕНЬ ОСНОВАНИЙ РАСШИРЕН

Т.А., работница МСП:

– Нам Росбанк помог преодолеть 

непреодолимую, казалось бы, ситуа-

цию: необходимо было выкупить долю 

у бывшего супруга в своей же кварти-

ре. Но, как выяснилось, ни один банк 

не даёт ипотеку на выкуп доли, даже 

последней доли, когда вся квартира 

остается у заемщика. Нет, и все, лю-

бой другой кредит, но не ипотека. А 

«любой другой» – значит, и процент 

другой, и доступная сумма кредита го-

раздо меньше необходимой. Ситуация 

затянулась и стала казаться неразре-

шимой. Выход был виден один – только 

продажа квартиры, покупка меньшей 

площади и расчёт из вырученных от 

продажи средств. Но так не хотелось 

расставаться со своим домом и начи-

нать эту волокиту с куплей-продажей, 

переездами и ремонтами... 

И уже без всякой надежды обрати-

лись в Росбанк. Просто, раз уж решили 

все банки попробовать, значит все, по 

порядку.  И надо же, такой не самый, 

казалось бы, популярный банк готов 

выдать нужную сумму и под ипотеку 

на долю. Удивились, но заявку пода-

ли. Далее – стандартная для ситуации 

процедура оформления – и вуаля, цель 

достигнута. Но поскольку зарплатным 

клиентам ещё и процент ниже, то я, ко-

нечно, не задумываясь, перевела зар-

плату в этот банк. Надеюсь, кому-то, 

кто также не может решить «родствен-

ный» вопрос с долями в недвижимо-

сти, мой опыт будет полезен.

С.Л., работница ПАЛКП:

– Сегодня хочу высказать свое мне-

ние по профсоюзному проекту с ПАО 

РОСБАНК. Так случилось,что год назад 

мне пришлось перевести зарплату на 

карту ПАО РОСБАНК, и я ни дня не по-

жалела об этом. Честно, для меня было 

неожиданностью то, что плюсов здесь 

намного больше, чем представляла. 

Итак, по порядку: удобное мобиль-

ное приложение; кешбэк «живыми» 

деньгами», а не виртуальными бону-

сами; кешбэк от партнеров банка; воз-

можность расплачиваться телефоном 

с приложением MIR Pay, вознагражде-

ние от банка за приглашенных друзей. 

Еще я узнала, что если получаешь зар-

плату на карту Росбанка, то тебе пре-

доставляется повышенный процент по 

вкладам. А если ты член Профсоюза 

АСМ, то еще предоставляется и опре-

деленная выплата. Я в декабре буду 

писать заявление на такую выплату за 

полис ДМС.

И, как предложение, очень выручил 

бы автоплатеж для оплаты услуг ЖКХ.
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В рамках проведения оперативного совещания 
7 сентября профсоюзным комитетом АВТОВАЗа был 
согласован проект основополагающего на заводе 
документа по охране труда. Подробнее о нем рас-
сказали начальник отдела ОТ производства автомо-
билей Михаил Просвиров и заведующий отделом ОТ 
профсоюзной организации Владимир Кильчевский.

Стандарт организации «Система управления охра-
ной труда в АО «АВТОВАЗ» был разработан для управ-

ления рисками в области здоровья и безопасности ра-

ботников. В основе его создания, как рассказал Михаил 

Александрович, – риск-ориентированный подход. Такой 

принцип позволит выявлять опасности и обеспечивать 

оценку рисков сквозь призму всех разделов: политика в 

области ОТ, планирование, обеспечение функционирова-

ния, оценка результатов деятельности, улучшение функ-

ционирования. 

Владимир Александрович отметил, что проект данно-

го СТО проходил долгую процедуру согласования: он был 

рассмотрен членами комиссии по охране труда проф-

союзной организации и тщательно обсуждался со служ-

бой охраны труда завода. В результате все предложения 

и корректировки стороны работников были учтены.

Главное, что сохраняется социальное партнерство 

(Приложение В) на уровне как высшего руководства, так 

и руководителей структурных подразделений общества и 

непосредственных руководителей. Вплоть до совещаний 

два раза в месяц с участием работников, мастера (началь-

ника бюро) и профгрупорга.

Председатель профкома механосборочных произ-

водств Фёдор Широков выразил благодарность комис-

сии по охране труда за работу над проектом стандарта, 

особенно – за важное обязательство по участию проф-

союзной стороны во всех уровнях контроля за соблюде-

нием требований охраны труда.

С подразделений поднимались такие темы и во-
просы, как помощь мобилизованным работникам 
завода, жалобы на освещение по северной стороне 
завода, коллективное обращение по премированию, 
благодарность от членов профсоюза за подарки пер-
воклассникам, доставка общественным транспор-
том в сельские поселения Ягодное и Подстепки.

Последний вопрос, как прокомментировал председа-

тель ППО Сергей Зайцев, — это лишь основа для пере-

говоров стороны работников и работодателя. На данном 

этапе идет количественный сбор потребности в такой пе-

ревозке. Далее, исходя из списков от подразделений, эта 

информация будет систематизироваться, обсуждаться 

комиссией рабочего контроля совместно с ответственны-

ми службами администрации предприятия.

Важную и своевременную адресную помощь проф-

комы подразделений оказывают работникам, участникам 

СВО. Так, например, представители администрации и 

профкома ПрП во вторник, 5 сентября, посетили раненого 

бойца в самарском госпитале. А ранее, 2 сентября, был 

доставлен гуманитарный груз нашим мобилизованным 

от коллективов автосборки, ПрП и ППИ. Сергей Юрьевич 

поблагодарил за подготовку гумпомощи, а председателя 

профкома АСК Виктора Гречишникова – за то, что он 

лично привез груз и пообщался с ребятами. По другим 

вопросам были даны поручения провести проверку и уча-

ствовать в их решении совместно с руководством подраз-

делений.

Выборная кампания губернатора Самарской об-
ласти и депутатов Думы г.о. Тольятти завершена. 

И завершена она успешно благодаря активности жите-

лей нашего города, работников АВТОВАЗа и его дочерних 

обществ, самостоятельных предприятий, которые под-

держали и представителей профсоюзной организации. 

Сергей Рузанов и Андрей Игнатьев одержали победу 

на своих избирательных округах. За достойный резуль-

тат итогов голосования председатель «первички» Сергей 

Зайцев поблагодарил всех на оперативном совещании 

14 сентября. 

В цеховых организациях начали проходить про-

фсоюзные отчетные конференции по итогам работы за 

прошедший год. Работники благодарят за преобразова-

ние любимой лыжной базы, где теперь стало еще прият-

нее и комфортнее проводить время со своими коллегами, 

друзьями и родными.

Акция общественного признания «Наши люди-
2023» намечена на 28 ноября в МАУ КЦ «Автоград». 
О ней участники совещания узнали от завотделом по 
культурно-массовой работе ППО Елены Сазоновой.

Акцент традиционного мероприятия в этом году – че-
ствование граждан города за волонтерство, благотвори-
тельную и боевую деятельность, а также за роль настав-
ника на производстве.

От АВТОВАЗа в двух номинациях «Женщина года» и 
«Мужчина года» примут участие 18 представителей. Же-
лаем им успехов и достойного представления на город-
ском этапе.

На оперативном совещании 21 сентября пред-
седатель первичной профсоюзной организации 
АВТОВАЗа Сергей Зайцев рассказал о своем участии 
в заседании Президиума Федерации профсоюзов 
Самарской области и Координационном комитете 
коллективных действий. В этом году 12 ноября Об-
ластному союзу исполняется 75 лет. 

На повестке дня Президиума ФПСО обсуждались во-
просы, касающиеся итогов детской летней оздорови-
тельной кампании 2023 года, участия в ней профсоюзных 
организаций и задач на 2024 год и другие. В Самарской 
области было открыто в этом году 67 детских оздорови-
тельных лагерей, отдохнули более 57 тысяч детей. 

В ходе Президиума также были подведены ито-
ги легкоатлетического кросса, прошедшего в рамках 
XX Межотраслевой спартакиады Областного союза 
ФПСО. Команда Самарской областной профсоюзной 
организации работников автомобильного и сельско-
хозяйственного машиностроения, которая состоит из 
представителей ППО АВТОВАЗа, в своей группе заняла 
I место! 

Немаловажным и на Президиуме ФПСО, и на Коорди-
национном комитете стал вопрос о коллективных дей-
ствиях в рамках Всемирного дня действий за достой-
ный труд 7 октября 2023 года. Основными формами 
акции в этом году станут традиционные заседания трёхсто-
ронних комиссий по регулированию социально-трудовых 
отношений, собрания в трудовых коллективах, обучающие 
семинары по тематике социального партнерства, а также 
интернет-акции. Все мероприятия пройдут под девизом 
«Социальное партнерство – гарантия достойного труда!». 

Председатель «первички» поздравил с професси-
ональным праздником – Днем машиностроителя – 
всех участников оперативного совещания, работни-
ков АВТОВАЗа, LADA Ижевска, дочерних обществ, а 
также предприятий, которые когда-то были в струк-
туре завода. 

Коллеги-машиностроители, желаем вам новых про-
фессиональных достижений, успехов во всех ваших начи-
наниях, здоровья и счастья!

Татьяна ЧАЙКУН

В юридический отдел Первичной 
профсоюзной организации АО «АВТО-
ВАЗ» работники, члены Профсоюза 
АСМ, обращаются абсолютно по раз-
ным вопросам. Некоторые из них 
требуют не просто консультаций, а 
полноценной юридической помощи, 
вплоть до сопровождения дела в суде. 
Делимся с вами новым обращением 
и положительным решением.

25 июля 2022 года утром по дороге 

на работу член Профсоюза АСМ Зай-

цева И.Г. увидела стаю собак в районе 

здания № 82 по ул. Борковская. Одна из 

безнадзорных собак напала и укусила ее 

за правую ногу. В результате работница 

АО «АВТОВАЗ» получила множественные 

раны правой голени ноги и поступила в 

ГБУЗ СО «ТГКБ № 5», где находилась с 

25.07.2022 по 02.08.2022. А после стаци-

онара понадобилось длительное амбу-

латорное лечение.

По данному факту отделом полиции 

№ 21 Управления МВД по г. Тольятти 

была проведена проверка – в возбужде-

нии уголовного дела было отказано. При 

этом Зайцевой И.Г. был причинен весо-

мый моральный вред: она испытывала 

сильную боль в ноге, дискомфорт при 

ходьбе, страх, была лишена возможно-

сти провести запланированный летний 

отдых с ребенком.

Как член профсоюза, Зайцева И.Г. 

обратилась в юридический отдел «пер-

вички» завода за помощью. Юрист проф-

кома от имени работницы подготовила 

соответствующее заявление в админи-

страцию города, но оно осталось без от-

вета и удовлетворения.

Тогда было принято решение обра-

титься в суд. Юрист профкома не только 

подготовила исковое заявление о ком-

пенсации морального вреда, но и защи-

щала интересы Зайцевой И.Г. в Автоза-

водском районном суде. Ответчиками по 

данному делу являлись администрация 

г.о. Тольятти и подрядная организация, 

занимающаяся отловом безнадзорных 

собак.

15 февраля этого года районным 

судом было вынесено следующее ре-

шение по вышеуказанному граждан-

скому делу: взыскать с администрации 

г.о. Тольятти в пользу члена Профсоюза 

АСМ в качестве компенсации мораль-

ного вреда, причиненного укусом без-

надзорной собаки, денежную сумму в 

размере 100 000 рублей! Необходимо 

отметить, что такая сумма намного боль-

ше, чем по аналогичным гражданским 

делам в городе.

Администрация г.о. Тольятти не со-

гласилась с указанным решением и об-

жаловала его в вышестоящий суд. Од-

нако вышестоящая судебная инстанция 

оставила решения Автозаводского суда 

г.о. Тольятти в силе, а жалобу админи-

страции г.о. Тольятти без удовлетво-

рения. В настоящий момент ожидается 

выплата компенсации морального вреда 

члену Профсоюза АСМ.

Обзор новостей

ВАЖНЫЕ СОБЫТИЯ СЕНТЯБРЯ

ПРОФСОЮЗ ПОМОГ В КОМПЕНСАЦИИ МОРАЛЬНОГО ВРЕДА

Юрисконсульт

Члены Профсоюза АСМ РФ вправе 

обращаться за юридической помощью 

в любой пункт выездных консультаций, 

независимо от структурного подразде-

ления Первичной профсоюзной органи-

зации АО «АВТОВАЗ» АСМ РФ, в котором 

они состоят на учёте.

Часы приёма – с 11:00 до 15:30

А – зав. юридическим отделом Аношкина Т.А.
Д – ведущий юрисконсульт Донгаузер А.В.
Р – ведущий юрисконсульт Рыжова Е.В.

Подразделение Место проведения
Октябрь

11 13 18 19 20 25 27

АСК, СДпК Корпус 170/3, каб. 208А Д

ППИ Корпус 068, каб. 301 Р

ООО «ЛИН» Корпус 70, каб. 124 Д

ПЛП, ПТО Корпус 10, каб. 309 Р

Инжиниринг, СВПпЗ Корпус 3/1, каб. 426 А

МСП, ДИС, СДпК Корпус 170/3, каб. 320 Д

ПрП, ПТО Корпус 06/1, каб. 241 Р

ГРАФИК ВЫЕЗДНЫХ КОНСУЛЬТАЦИЙ НА ОКТЯБРЬ 2023 ГОДА
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Человек с удивительным талан-
том отзывчивости и общительности, 
в котором сочетаются лидерские ка-
чества с женственностью и душевно-
стью – Лариса Алексеевна Лохова, 
председатель профсоюзного коми-
тета производства пластмассовых 
изделий, 27 сентября отметила юби-
лейный день рождения.

Практически вся трудовая биография 

Ларисы Алексеевны связана с профсою-

зом. На Волжском автомобильном заво-

де она работает с 1999 года, и уже спустя 

5 лет, с 2004 года, избирается председа-

телем цехового комитета цеха 0712, а с 

ноября 2016 года – председателем проф-

кома ППИ. 

Профессиональные знания, принци-

пиальность и активная жизненная пози-

ция помогают Ларисе Алексеевне сегод-

ня успешно решать многие проблемы 

работников производства, отстаивать 

интересы каждого члена Профсоюза 

АСМ.

Под ее чутким руководством прово-

дится большая работа по повышению 

авторитета «первички» завода, органи-

зационному укреплению ее рядов, защи-

те трудовых и социально-экономических 

прав работников. В коллективе Лариса 

Алексеевна стремится создать атмосфе-

ру взаимопонимания, взаимопомощи и 

взаимоуважения. 

Лариса Алексеевна, примите самые 

добрые и сердечные поздравления с 

юбилеем от большого дружного кол-

лектива производства пластмассовых 

изделий. Желаем Вам здоровья, неис-

сякаемой энергии, ярких идей и их во-

площения, достойных и верных едино-

мышленников и новых побед!

Татьяна СТЕПАНОВА, 
председатель комиссии по информа-

ционной работе профкома ППИ

Наши люди

БЫТЬ ПРЕДСЕДАТЕЛЕМ – БЫТЬ ЗА КОЛЛЕКТИВ!

МЫ МОЛОДЫ, 
ПОКА ЕСТЬ МЕЧТЫ

2 сентября отметила свой 
юбилей Ольга Валериевна Кани-
фатьева, инженер отдела плани-
рования сборочных комплектов 
УППП. 

Её зона ответственности – 

планирование поставки комплек-

тующих на ПОСК от внешних по-

ставщиков и формирование от-

грузки на автосборочный завод 

«Чеченавто». По образованию Оль-

га – инженер-технолог сварочного 

производства. Свою трудовую де-

ятельность она начинала на ВЦМ, 

а в службу директора по производственной логистике при-

шла с GM-АВТОВАЗ и сразу же вступила в нашу профсоюзную 

организацию. В работе с внешними поставщиками практиковала 

самостоятельно изученный английский язык.

Чуть похуже знает она и французский – и всё по причине от-

сутствия каждодневной практики. А сейчас изучает испанский, 

потому что мечтает путешествовать по испаноговорящей части 

Америки и практиковать испанский в Мексике. 

А ещё Ольга любит качественную, «сложную» музыку от клас-

сики до рока и сама играет на фортепиано. Для неё диссонансы 

Рахманинова – как изысканная приправа к пресной обыденности, 

а композиции Guns N`Roses – муссонный тихоокеанский ветер 

её мечты. 

Ольга Валериевна, поздравляем Вас с днем рождения и же-

лаем не останавливаться на достигнутом, мечтать и идти к своей 

цели шаг за шагом! Иметь для этого здоровье, средства, под-

держку близких и уверенность в успехе!

Профком службы директора 
по качеству и дружный коллектив 
отдела качества поставок авто-
компонентов силового агрегата 
и шасси искренне поздравляют с 
замечательным 50-летним юбиле-
ем своего коллегу и друга Фесенко 
Константина Николаевича!

Наш юбиляр пришел на завод в 

1991 году, после окончания СПТУ 

был принят в цех 45/3 СКП слеса-

рем механосборочных работ. Все 

эти годы отмечены плодотворным 

трудом, преданностью работе и про-

фессионализмом. 

В настоящее время Константин Николаевич – инженер, стоит 

на страже качества выпускаемых автомобилей и работает непо-

средственно с поставщиками.

Коллеги отзываются о нем как об отзывчивом человеке и от-

личном спортсмене! Константин Николаевич – постоянный и не-

заменимый участник спортивных команд СДпК по баскетболу, 

волейболу, а также настольному теннису.

Константин Николаевич, желаем Вам продолжения успехов, 

здоровья, радости и удовлетворения от каждого момента жизни! 

С юбилеем!

Профком СДпК

Наверное, нет такой женщины, которая бы не любила цветы. 
Цветы мы любим получать в виде букетов, выращивать, забо-
титься о них, любоваться плодами своего труда в виде благо-
ухающих клумб на дачах и в горшках на подоконниках. 

Цветы, как и хобби, мы выбираем те, что по душе и отражают наш 

характер и внутренний мир. Тот, кто уверен в себе, смел, активен и 

самодостаточен, отдает предпочтение капризным, но восхититель-

ным красавицам – розам. Поклонники этого цветка под стать само-

му растению – умеют не только любить себя, но и дарить любовь 

окружающим. 

36 лет трудится и украшает, подобно розе, службу директора 

по производственной логистике Елена Владимировна Евсеева, 

главный специалист отдела прогресса и эффективности СРпИП, ко-

торая 19 сентября отметила свой юбилей. 

Начинала она водителем погрузчика. Работала техником, ин-

женером, заместителем начальника отдела – начальником бюро, и 

в силу своего характера на каждом рабочем месте проявляла ответственность и профессиональную 

грамотность. Как член профсоюза с 36-летним стажем, принимает активное участие в жизни коллек-

тива. Своей самоотдачей, умением концентрироваться на самом главном заслужила уважение коллег 

и руководства. 

«Елена Владимировна – добрая и мудрая, всегда помогает найти решение любой трудновыполни-

мой задачи», – отзываются о ней сослуживцы. 

У нее хорошая, дружная семья, которая вдохновляет её на творчество. Увлечение ландшафтным 

дизайном, выращивание декоративных растений как нельзя лучше подчеркивают её женскую красоту. 

Результат – прекрасный розарий из многочисленных сортов. Уход за ним требует большого терпения и 

выдержки: правильная обрезка, защита от вредителей, подкормка и укутывание на зиму. Вся эта кро-

потливая работа оправдана, когда видишь результат: благоухающее, разноцветное великолепие гор-

дых цветочных кустов. 

Уважаемая Елена Владимировна, поздравляем Вас с днем рождения! От души желаем крепкого 

здоровья, гармонии в душе, удачи во всех начинаниях, вдохновения, крутых идей и ярких впечатлений 

от жизни!

Коллеги и профсоюзный комитет СДпПЛ

Есть люди, которые не занимают больших должностей, не высту-
пают с высоких трибун, их не показывают по телевидению, но эти 
люди приносят ощутимо реальную пользу своему коллективу. Имен-
но таким человеком и является водитель-испытатель производства 
исходящей логистики СВППМ Белик Сергей Евгеньевич, который 
15 сентября отметил 55-летний юбилей!

Свой трудовой путь Сергей начал сразу после окончания автомеханиче-
ского техникума в 1987 году – по стопам своих родителей он пришел на наш 
завод водителем-испытателем. Уже третье поколение семьи Белик тру-
дится на АВТОВАЗе. Папа Сергея Евгений Федорович и мама Надежда 
Александровна в далеком 1968 году участвовали в строительстве Волж-
ского автогиганта, а потом продолжали трудиться на родном предприятии. 

В жизни каждого человека самым главным и значимым остаются семья и дети. А если в семье не-
сколько человек выбрали одну и ту же профессию, то это становится доброй семейной традицией, 
где царит атмосфера взаимопонимания и уважения. Со своей супругой Ольгой Сергей познакомился 
тоже на АВТОВАЗе, и она также работает водителем-испытателем! В любви и заботе они воспитывают 
своих детей.

За время работы на заводе он стал не только одним из опытнейших сотрудников, но и хорошим 
другом для коллег. Сергей имеет активную жизненную позицию, принимает участие с семьей во всех 
мероприятиях, которые проводятся профсоюзным комитетом. Его трудно представить хмурым, пото-
му что это очень веселый и позитивный человек.

При этом он – грамотный, энергичный и ответственный работник. За многолетний (более 30 лет) 
добросовестный труд на родном предприятии, в одном коллективе, Сергей Белик награжден грамота-
ми, благодарностями и поощрениями.

Уважаемый Сергей Евгеньевич! С юбилеем Вас поздравляют коллеги и профсоюзный комитет произ-
водства исходящей логистики автомобилей и службы вице-президента по продажам и маркетингу. Же-
лаем Вам здоровья, счастья, благополучия, а родные и близкие пусть всегда поддерживают и любят Вас!

Профком СВППМ

ПРЕКРАСНА, КАК РОЗА

ОТВЕТСТВЕННЫЙ 
ВОДИТЕЛЬ-ИСПЫТАТЕЛЬ

АКТИВИСТ, СПОРТСМЕН, 
ИНЖЕНЕР
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О разном

Для всех членов профсоюза Пер-
вичной профсоюзной организации 
АО «АВТОВАЗ» АСМ РФ и их семей мы 
подготовили абсолютно новый и при-
влекательный проект льготной сото-
вой связи Tele2.

Соглашение о сотрудничестве между 

профсоюзной организацией и «Т2 Мо-

байл» (TELE2) было подписано на опе-

ративном совещании 7 сентября пред-

седателем ППО Сергеем Зайцевым 

и директором макрорегиона «Волга» 

компании Алексеем Сидоровым.

Для членов профсоюза и их семей до-
ступны следующие специальные (таких 
на открытом рынке нет) тарифы с паке-
том услуг в рамках программы «ПРОФ-
СОЮЗ-ОКРУЖЕНИЕ»: 

«Федеральный M» (270 руб./мес.) – 
1000 минут, 100 SMS, 35 ГБ;

«Федеральный L» (360 руб./мес.) – 
2000 минут, 300 SMS, 45 ГБ;

«Федеральный XL» (720 руб./мес.) – 
5000 минут, 1000 SMS, 60 ГБ.

На всех тарифах действует безлимит 
звонков на Tele2 России и трафика на со-
циальные сети, а также включена опция 
«WINK. OPTIMUM+» (More.tv, тысячи филь-

мов, сериалов и 100 ТВ-каналов). Обраща-

ем внимание! Переход на данные тарифы 

с других тарифов Tele2 не предусмотрен.

И еще одно эксклюзивное предложе-

ние только для членов Профсоюза АСМ: 
до 31 декабря 2023 года плата за под-

ключение и перенос номера от другого 

оператора – 0 рублей.

Подключить льготный тариф члены 

Профсоюза АСМ могут в салонах Tele2 при 

предъявлении паспорта и специального 

сертификата от профкома подразделения. 

Каждый член профсоюза может получить 

не более 5 сертификатов, на которых ука-

заны все адреса салонов Tele2 в городе.

Спрашивайте сертификаты Tele2 в 

профкоме своего подразделения и под-

ключайте льготные тарифы на себя и 

своих родных по ОЧЕНЬ привлекатель-

ным условиям.

Ветераны АВТОВАЗа, члены Проф-

союза АСМ, могут получить сертификаты 

по адресу: б-р Приморский, 8, каб.111.

Подробное описание Программы, ее 

тарифов и услуг, а также ответы на вопро-

сы – в презентации, размещенной на на-

шем сайте http://профсоюзавтоваза.рф/ 

в разделе «Проекты».

Татьяна ЧАЙКУН

Организаторами выступили ко-

миссия по работе с молодёжью про-

фсоюзной организации и УОРП АО 

«АВТОВАЗ».

Каждая команда на старте полу-

чила схему, задание и маршрутный 

лист, на котором должна была запи-

сать коды, спрятанные на террито-

рии комплекса. Где найти коды? На 

полосе поиска за контрольное время, 

включив свою внимательность, ло-

гику, знание основ ориентирования, 

видов военной техники, истории во-

енного дела.

Помимо полосы поиска ребятам 

предстояло пройти еще и полосу ис-

пытаний: метание гранаты, сборка/

разборка автомата на время, стрель-

ба, проверка санитарных навыков и 

другое.

И вот как распределились итого-

вые места среди всех команд:

I место – «Прометей» (АНО ДО 

«Планета детства «Лада»)

II место – «Уверенные передови-

ки» (СВПпЗ)

III место – Dream team (инжиниринг)

IV место – «На позитиве» (АНО ДО)

V место – «Эврика» (ПТО)

VI место – «Нормальное название» 

(инжиниринг)

VII место – No Name (АСК) 

VIII место – «Клевер» (ПРОО)

IX место – «Команда А» (СВППМ)

Победителям, занявшим первые 

три призовых места, были вручены 

дипломы и сертификаты на вкусную 

пиццу от партнера профсоюзной ор-

ганизации – Pizza Ricca (Квадратная 

пицца).

Напоминаем, итоги квеста пой-

дут в зачёт молодежной спартакиады 

ППО АО «АВТОВАЗ».

Татьяна ЧАЙКУН

Давний партнер Профсоюзной 
организации АВТОВАЗа по сото-
вой связи –  компания ПАО «Вым-
пелКом» –  возобновил программу 
льготных тарифов Билайн для членов 
Профсоюза АСМ. Тарифы, как и про-
цедура подключения к ним, претер-
пели ряд изменений.

Заявку на новое подключение льгот-
ного тарифа член профсоюза теперь на-
правляет самостоятельно на специальный 
лендинг (страницу-сайт) Билайна по ин-
струкции, корректно заполняет все свои 
данные, ждет подтверждения анкеты. 
Контроль по профсоюзному членству ра-

ботника специалисты ППО и Билайн ведут 
совместно.

Изменилась и стоимость тарифов, ко-
торая увеличена на 50 рублей и состав-
ляет 300 и 350 рублей (в зависимости от 
вариантов наполнения). Пакеты минут и 
интернета можно будет менять на свое 
усмотрение. Что касается тех абонентов, 
членов профсоюза, которые были под-
ключены к Программе ранее: для них ус-
ловия тарифов остаются прежними.

Если вы решили подключить льготный 
тариф компании «ВымпелКом» (Билайн) 
из Программы для членов Профсоюза 
АСМ «Моя компания», то вам необхо-
димо, в первую очередь, обратиться в 

профсоюзный комитет своего подразде-

ления, чтобы вас включили в реестр для 

передачи в компанию Билайн. Если вас 

в этом списке не будет, то вам будет от-

казано в подключении льготного тарифа.

Сформированные списки на подклю-

чение от желающих направляются от 

профкома подразделения специалисту 

Билайн для сверки. Обращаем внимание 

на следующие моменты:

1) тарифы со скидкой может под-

ключить только член Профсоюза АСМ на 

себя и свою семью;

2) перейти на тариф со скидкой мож-

но как с действующего тарифа Билайн, 

так и с другого оператора связи, или 

оформив новую сим-карту.

Контакты по подключению льготного 

тарифа:

Нестерова Дарья, специалист ПАО 

«ВымпелКом» Билайн: +7 (967) 485 82 06, 

DaANesterova@smr.beeline.ru.

Шумилин Вячеслав, руководитель 

проекта от ППО АО «АВТОВАЗ» АСМ РФ: 

+7 (8482) 64-05-96.

Подробная инструкция по подключе-

нию нового тарифа размещена на нашем 

сайте профсоюзавтоваза.рф, а также в 

профкомах структурных подразделе-

ний.

Язык танца –  это всегда очень яр-
кий и оригинальный способ донести до 
зрителя какую-то мысль, подарить по-
ложительные эмоции, привлечь к об-
щему делу и объединить самых разных 
людей. И поэтому танец –  один из дей-
ственных инструментов работы проф-
союзного лидера.

Так родилась идея провести мо-

лодежный профсоюзный флешмоб на 

празднике Дня рождения Волжского ав-

томобильного завода. Динамичный и ве-

сёлый танец в исполнении активисток 

профсоюзного молодёжного движения 

АНО ДО «Планета детства «Лада» на глав-

ной сцене сквера 50-летия АВТОВАЗа 

так понравился зрителям и организа-

торам, что наш танцевальный коллек-

тив попросили включить в программу 

уже следующего масштабного празд-

ника –  Дня открытых дверей АВТОВАЗа.

Неизменная участница флешмоба, пред-

седатель цехового комитета д/с № 189 

Мария Разумова предложила привлечь 

к флешмобу и детей. И вот, на площадке 

перед всем известной «высоткой» в зажи-

гательном танце объединились и дети, и 

родители –  многочисленные гости празд-

ника. Танец закончился, но его просили 

повторять вновь и вновь в течение всего 

праздничного дня. К танцующим присо-

единились и члены съемочной группы 

«ЛАДА-МЕДИА». А сколько положительных 

отзывов звучало в адрес наших детских 

садов, где педагоги каждый день дарят ра-

дость танцевального творчества детям!

На традиционном юбилейном пикнике 

производств главного автогиганта стра-

ны в концертной праздничной программе 

профсоюзная молодёжка объединилась 

с молодёжным педагогическим движени-

ем АНО во главе с Анной Анастасьевой, 

музыкальным руководителем д/с № 66. 

И снова на главной площадке праздника 

 молодые, красивые, динамичные педагоги 

«Планеты детства «Лада» легко общают-

ся со зрителями в ритме объединяющего 

танца.

Мы вместе! А когда мы едины, мы можем 

всё! И снова этот язык танца был понятен 

абсолютно всем –  и взрослым, и детям.

Профсоюзный комитет АНО благода-

рит участников профсоюзных флешмо-

бов –  молодых педагогов д/с № 66, 159, 

173, 189, 194, 204, 206, руководителей и 

председателей цеховых комитетов этих 

детских садов, молодых представителей 

профсоюзного движения офиса АНО, всех, 

кто пришел поддержать и подарить жите-

лям города заряд положительных эмоций! 

Надеемся, что мы еще не раз соберемся, 

чтобы организовать подобное увлекатель-

ное мероприятие.

Профком АНО ДО 
«Планета детства «Лада»

СОГЛАШЕНИЕ С TELE2

СОТОВАЯ СВЯЗЬ ВОЗОБНОВЛЕНА!

В ПРОФСОЮЗНОМ РИТМЕ ТАНЦА МОЛОДЁЖНЫЙ 
ПАТРИОТИЧЕСКИЙ КВЕСТ

В День машиностроителя, 24 сентября, на территории Паркового 
комплекса истории и техники им. К.Г.Сахарова прошел увлекательный 
Молодежный патриотический квест АО «АВТОВАЗ». Участие приняли 
9 команд из разных подразделений.


